
¨Después de tantos años 
trabajando juntos valoramos 

mucho el conocer a las 
personas de su equipo y que 

ellas nos conozcan a 
nosotros, nuestros procesos 

y nuestra historia¨

Mathias Lilienfeld
Gerente de Adm. Y Finanzas

¿Qué beneficios 
ha obtenido la 
empresa con SAP 
Business One? 

subsidiaria autónoma de una compañía Suiza, con más de cincuenta años de experiencia en productos 
congelados y preparados de frutas para la industria láctea, con una producción moderna, de alta capacidad 
y de primer nivel en la industria chilena.

¿Cómo  ha sido su 
experiencia con SAP 
Business One?

Ha sido excelente, considero que es una herramienta fácil de usar, 
porque todos los procesos de SAP tienen para mi una lógica muy 
sencilla.

• La inmediatez en el acceso a la información del sistema, lo que
facilita  y agiliza los procesos siguientes.
• La unificación de la información, no puede haber una versión de la 

información diferente a lo que dice SAP.
• Fiabilidad de la información del sistema.
• Mejores toma de decisiones en base a la información entregada por
SAP.

La relación con VisualK ha sido excelente, cuando hemos requerido 
asistencia ésta ha sido oportuna y efectiva con sus soluciones, el 
trato con los ejecutivos siempre ha sido muy cordial y en las 
implementaciones y procesos de actualizaciones siempre nos han 
brindado todo el apoyo necesario. 

www.ditzlerchile.cl

¿Cómo ha sido su 
experiencia con 
VisualK?.


